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Satans Zugriff auf den Leib Christi 

  

Was hat das bisher Gesagte nun mit uns zu tun, die wir mit den 

Überlebenden arbeiten?  

 

Jesus Christus ist in jedem Überlebenden, mit dem wir bisher gearbeitet 

haben. Aber Er ist in ihnen gefangen genommen worden. Die Überlebenden 

haben Leben in sich, aber dies ist durch Rituale, die vor der Empfängnis 

stattgefunden haben und durch strukturierten und furchtbaren Missbrauch im 

Mutterleib gefangen genommen worden. Wenn diese Babys dann zur Welt 

kommen, werden sie eingesalzen, nahe an den Tod gebracht, aber dann 

wiederbelebt. Man kann sagen, dass die Überlebenden als Babys durch die 

Mächte der Finsternis vorsätzlich in den Tod hineingegeben worden sind. 

Das bedeutet, dass die Überlebenden im frühesten Kindesalter von Agenten 

Satans absichtlich zu Jesus Christus geführt werden und zwar zu dem 

Zweck, dass die Identität durch die Wiedergeburt gefangen genommen und 

für satanische Zwecke missbraucht wird. So wird diese Neu-Identität in den 

Tod hineingenommen; aber der HERR ist da.  

 

Natürlich hat Satan einen Grund für diese besondere Strategie. Da er selbst 

ein geschaffenes Wesen ist, kann er nicht selbst das erschaffen, was sich 

'der Leib Christi' nennt. Deshalb nimmt er das gefangen, was den Leib Christi 

repräsentiert. Denn die Glieder vom Leib Christi sind geistig miteinander 

verbunden und bilden gemeinsam als Ganzes gesehen den Leib Christi. 

Deshalb nimmt Satan diese Essenz gefangen und durchdringt sie mit seinem 



satanischen Wesen. Doch anstatt zu erfahren, wie es ist, Glieder im Leib 

Christi zu sein – obwohl sie es immer noch sind, weil diese Stellung nicht 

verloren gehen kann – werden diese SRA/DID-Überlebenden in ihren Alltag 

bewusst von Jesus Christus getrennt. Auf diese Weise kann sich Satan in 

Gliedern ausdrücken, die eigentlich Glieder Christi sind, die aber gezwungen 

wurden, als Glieder Satans zu dienen. Er betrachtet sie nun als Glieder 

seines Leibes.  

 

Durch jedes SRA/DID-Opfer, das nicht aus diesen Mauern des Vergessens 

oder des Nichtwissens, die durch diese finsteren geistigen Mächte mittels 

Programmierung und Abspaltung entstanden sind, errettet und erlöst ist, hat 

Satan überall auf der ganzen Erde Zugriff auf die Glieder am Leib Christi.  

 

Wenn Ihr das bis jetzt noch nicht verstanden habt, versuche ich es noch auf 

eine andere Weise darzustellen. Dazu versetzen wir uns einmal in die Lage 

eines DID/SRA-Überlebenden. Als Christ bist Du ein Glied des Leibes Jesu, 

und Satan hat einen Plan entwickelt, wie er Dich durch satanisch-rituellen 

Missbrauch in verschiedene Identitäten aufspalten kann. Da Du wegen der 

dadurch entstandenen Mauern in Deinem Bewusstsein nicht weißt, was in 

Deinem Inneren vor sich geht, kannst Du als Christ sonntags in die 

Gemeinde gehen, aber nachts, ohne dass Deine Hauptpersönlichkeit etwas 

darüber weiß, in Rituale involviert sein. Und das passiert die ganze Zeit in 

Deinem Leben. Diese Rituale, die da nachts stattfinden, sind satanisch.  

 

Hört man deshalb auf, ein Glied vom Leib Christi zu sein? Nein. Jesus 

Christus ist das Haupt dieses Leibes. Satan durch hat durch diese 

Machenschaften lediglich die Verbindung des Gliedes zum Haupt Jesus 

Christus abgeschnitten. Aber durch diese Aktionen kann das Glied des 

Leibes Christi nicht mehr wirken, weil Satan sich dazwischen geschoben hat. 



Wir, als Seelsorger und all diejenigen, die diesen Dienst machen, um den 

Überlebenden zu helfen, haben also eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe 

zu erledigen.  

 

Diese interne DID-Struktur im Überlebenden beinhaltet sehr viele Schichten. 

Wenn professionelle säkulare Psychologen und Psychiater, die sich gut mit 

Traumata auskennen und sich darauf verstehen, Menschen, die sie erlebt 

haben, zu behandeln und sagen, dass sie es geschafft hätten, diese Unter-

Persönlichkeiten in einem Überlebenden zusammenzubringen, so dass 

wieder eine einheitliche Persönlichkeit entstanden ist, was durch Protokolle 

geschehen konnte, in denen festgehalten wurde, was unter DID und 

satanisch-rituellem Missbrauch zu verstehen ist und ich diesen Überlebenden 

anschließend treffe, dann ist der eigentliche Kern des Problems noch nicht 

einmal berührt worden. Das bedeutet, dass wenn diese Fachleute ihre Arbeit 

wirklich gut gemacht und das Beste getan haben, was sie konnten, dann ist 

nur die Hauptpersönlichkeit integriert. Aber das war's dann auch schon.  

 

Satans Thron 

 

Der Teufel kann darüber nur lachen. Denn dabei ist lediglich die nach außen 

wirkende Hauptpersönlichkeit integriert. Aber was darunter und dahinter liegt, 

ist überhaupt nicht erfasst worden. Deshalb kann Satan durch diese 

Schichten immer noch wirken. Wenn wir da in die Tiefe gehen und das 

satanische Königreich anrühren, das in dem Inneren des Überlebenden 

aufgebaut worden ist, trifft man zunächst einmal auf die erste Schicht, wo 

sich die Dämonen der niedrigsten Stufe befinden. Und je näher man dem 

Kern kommt, umso hochrangigeren dämonischen Mächten begegnet man 

dabei.    

 



Wenn ihr durch alle Schichten dieses DID-Systems hindurchgeht, werdet Ihr 

feststellen, dass da dort viele Reihen von Schutzschilden in Form von 

finsteren Mächten eingerichtet worden sind, die Satan und seinen Thron 

schützen. Ich gehe davon aus, dass Ihr versteht, dass Satan tatsächlich 

einen Thron hat.  

 

Offenbarung Kapitel 2, Vers 13 

„ICH weiß, wo du wohnst, nämlich da, wo der Thron des Satans steht; doch 

du hältst Meinen Namen fest und hast den Glauben an Mich auch in den 

Tagen des Antipas, Meines treuen Zeugen, nicht verleugnet, der bei euch 

ermordet worden ist, dort, wo der Satan wohnt. 

 

Hier wird uns z. B. gesagt, dass sich zu der Zeit, in der Johannes das Buch 

der Offenbarung schrieb, der Thron Satans in Pergamon befand. Ihr wisst ja, 

dass der Pergamon-Altar nach Berlin transportiert wurde, wo er heute immer 

noch steht. Während des Ersten Weltkriegs, die ganzen Nazi-Zeit über und 

während des Zweiten Weltkriegs war der Thron Satans in Deutschland 

errichtet. Nach dem Ende des Zweiten Weltkriegs und seit dieser Zeit bis 

heute hat sich Satans Thron aber zum Tempelberg nach Jerusalem verlagert. 

Alle hochrangigen DID/SRA-Überlebenden, mit denen ich 

zusammengearbeitet habe, haben mir versichert, dass die allerhöchsten 

Rituale unter dem Tempelberg stattgefunden haben.  

 

Viele Jahre habe ich mich durch diese Schichten hindurchgearbeitet mit 

allem, was ich wusste, bis allmählich für mich das große Bild aufgetaucht ist. 

Das Zentrum in diesem DID-System ist die ursprüngliche unentwickelte 

Identität des neugeborenen Gotteskindes. Und diese ist umhüllt von der 

geistlichen Natur Satans und seines Throns. Um dieses ganze System 

zurückentwickeln und auflösen zu können, müssen wir die DID-



Verteidigungsstrukturen Satans und seiner finsteren Mächte kennen, die als 

Schutzschilde dienen, um die Thronposition Satans im Leben dieses 

Überlebenden zu bewahren und zu erhalten.  

 

Wie wir wissen, gibt es in der göttlichen Ordnung aller Dinge drei Haupt-

Erzengel, da ja Gott auch als Dreieinigkeit existiert: 

 

 Michael ist der höchste Fürst von allen Schutzengeln und der 

bewahrende Engelfürst für Israel. Er korrespondiert mit dem himmlischen 

Vater. Zu ihm gibt es einen satanischen Gegenpart, der sich ebenfalls 

Michael nennt. Bevor Luzifer fiel, war er der gesalbte, beschirmende Cherub 

an der Seite von Jesus Christus. Luzifer bedeutet im Hebräischen 'der 

Leuchtende' oder 'der Morgenstern', weil er in der Nähe von Jesus Christus 

Dienst getan hat. Somit war er ein Abglanz der zweiten Person der 

Dreieinigkeit Gottes.  

 Gabriel ist der höchste Erzengel, der mit dem Dienst und dem Wirken 

des Heiligen Geistes korrespondiert. Er ist der kommunikative Engel, der den 

Propheten Daniel, Sacharja und dem Vater von Johannes dem Täufer, 

Zacharias, die Botschaften gebracht hat. Er hat die engste Beziehung zum 

Heiligen Geist.  

 Raphael wird im Buch Tobit als der dritte Haupt-Erzengel genannt. 

 

Was wir dann als satanische Gegenparts zu den drei Haupt-Erzengel 

vorfinden, sind Fürstentümer, aber auch Hypriden-Repräsentanten (also 

Wesen, die halb Mensch, halb Dämon sind). Deren Namen lauten:  

 

 Michael 

 Daniel 

 George 



 

König George, der Herrscher des Vereinigten Königreichs von Großbritannien 

war in Wahrheit nicht sein Name, sondern sein satanischer Titel gewesen. 

Unser hier anwesende Bruder Dan ist der letzte männliche Nachkomme von 

König George VI. Der satanische Michael ist interessanterweise der 

Engelfürst, der Autorität über Deutschland hat. Das Völkerschlachtdenkmal 

hier in Leipzig hat an seiner Spitze 12 teutonische Ritter oder satanische 

Engelfürsten stehen, die den satanischen Michael schützen und bewahren.  

 

   

 

 

Bis zum heutigen Tag habe ich mich mit diesem satanischen Michael 

auseinandersetzen müssen, und er ist tatsächlich der Geist des Falschen 

Propheten.  

 

Bei Susanne, die ich seit Mitte der 80er Jahre kenne und mit der ich in den 

frühen 90er Jahren angefangen habe zu arbeiten, hat es bis 2012 gedauert, 



bis die letzten Schichten in ihrem Inneren entfernt wurden. Die herrschende 

geistige finstere Macht, die ihre Identität gefangen gehalten hat, war, 

nachdem wir durch all diese Schichten hindurchgegangen sind, dieser 

satanische Michael. Das war eine Ein-Fleisch-Verbindung, die Susanne zu 

ihm hatte. Alle anderen Schichten, die bis zu diesem Michael hingeführt 

haben – und das waren sehr viele – waren dazu da, Satan zu schützen. Und 

dieser Michael bildete die letzten Instanz. Und direkt danach folgte Satan 

selbst.  

 

Der Härtetest: Wie rein und heilig ist Dein Lebenswandel wirklich? 

 

Dass ich jetzt, ein Jahr nachdem Susanne frei geworden ist, mit ihr hier in 

Deutschland sein kann, ist eine göttliche Fügung. Wenn ich heute mit einer 

SRA-Überlebenden arbeiten würde, würde ich mich nicht mehr um all die 

Schichten, die den Thron Satans umgeben, kümmern, sondern direkt diesen 

satanischen Michael ansprechen und zu ihm sagen: 'Michael, offenbare dich 

und beuge deine Knie vor Jesus Christus und geh aus dieser Person hinaus!'  

 

Wenn Ihr das macht, dann stehen natürlich all die anderen satanischen 

Schutzmächte auf und versuchen, Euch anzugreifen. Sie wollen damit testen, 

ob Ihr irgendwelche Furcht zeigt. Wenn Ihr dabei tatsächlich Angst zeigt, weil 

in Eurem eigenen Leben noch irgendwelche ungelösten Dinge vorhanden 

sind, dann verstärken sich die Schichten und Schutzschilde um Michael und 

bekommen durch Eure Furcht sogar noch mehr Macht als zuvor. So könnt Ihr 

also leicht feststellen, wie stark Eure Beziehung zu Jesus Christus ist; denn 

es geht ja darum, inwieweit Ihr vom alten adamitischen Wesen zu Jesus 

Christus in Euch übergegangen und inwieweit Ihr Jesus Christus ähnlich 

geworden seid. Kurz gesagt: Ihr könnt dadurch erkennen, wie rein und heilig 

Euer Lebenswandel wirklich ist. Nicht umsonst wiederholt der Apostel Petrus 



die Worte Gottes in: 

 

1.Petrus Kapitel 1, Verse 14-16 

14 Als gehorsame (Gottes-) Kinder gestaltet euer Leben nicht nach den 

Lüsten, die ihr früher während (der Zeit) eurer Unwissenheit gehegt habt, 15 

sondern werdet nach dem Vorbild des Heiligen, der euch berufen hat, 

gleichfalls in eurem ganzen Wandel heilig, 16 weil ja doch geschrieben steht 

(3.Mose 11,44; 19,2): »Ihr sollt heilig sein, denn ICH bin heilig!«  

 

Und Jesus Christus spricht es noch einmal an in: 

 

Matthäus Kapitel 5, Vers 48 

„Darum sollt ihr vollkommen sein, wie euer himmlischer Vater vollkommen 

ist.« 

 

Wie klingt das für Euch? Das ist hoffnungslos. Wer von Euch ist schon 

vollkommen wie der himmlische Vater? Bitte meldet Euch, denn ich würde 

dann gerne Euer Geheimnis kennen lernen. Es gibt nur einen Einzigen, der 

weiß, wie man den himmlischen Vater zufrieden stellt. Einzig und allein Jesus 

Christus konnte von sich sagen, dass Er stets Dinge getan hat, die dem 

himmlischen Vater wohlgefallen haben.  

 

Johannes Kapitel 4, Vers 34 

Jesus erwiderte ihnen: »Meine Speise ist die, dass ICH den Willen dessen 

tue, der Mich gesandt hat, und Sein Werk vollende.  

 

Johannes Kapitel 5, Vers 30 

„ICH vermag nichts von Mir selbst aus zu tun; nein, wie ICH es (vom Vater) 

höre, so richte ICH, und Mein Gericht ist gerecht, weil ICH nicht Meinen 



Willen (durchzuführen) suche, sondern den Willen dessen, der Mich gesandt 

hat.“ 

 

 

Hebräer Kapitel 10, Verse 5-10 

5 Daher sagt Er (Jesus Christus) auch bei Seinem Eintritt in die Welt (Ps 

40,7-9): »Schlachtopfer und Speisopfer hast Du nicht gewollt (= haben 

wollen), wohl aber hast Du Mir einen Leib bereitet; 6 an Brandopfern und 

Sündopfern hast Du kein Wohlgefallen gehabt. 7 Da sprach ICH: ›Siehe, ICH 

komme – in der Buchrolle (Ps 40,8) steht über Mich geschrieben –, um 

Deinen Willen, o Gott, zu tun.‹« 8 Während Er (Jesus Christus) zu Anfang 

sagt: »Schlachtopfer und Speisopfer, Brandopfer und Sündopfer hast Du 

nicht gewollt und kein Wohlgefallen an ihnen gehabt« – obgleich diese Opfer 

doch dem Gesetz entsprechend dargebracht werden –, 9 fährt Er danach fort: 

»Siehe, ICH komme, um Deinen Willen zu tun«: ER hebt (also) das Erste auf, 

um das Zweite dafür als gültig hinzustellen; 10 und auf Grund dieses Willens 

(Gottes) sind wir durch die Darbringung (= Opfergabe) des Leibes Jesu 

Christi ein für allemal geheiligt.  

 

Jesus Christus ist ins Fleisch gekommen, um den Willen des himmlischen 

Vaters zu tun. An jedem Tag und unter jeder Versuchung, sei sie 

dämonischer oder sei sie menschlicher Art gewesen, hat Jesus Christus 

gesagt:  

 

Lukas Kapitel 22, Vers 42B 

»Vater, wenn Du willst, so lass diesen Kelch an Mir vorübergehen! Doch nicht 

Mein Wille, sondern der Deine geschehe!«  

 

Das war Sein Kreuz als Menschensohn. Durch Sein Leiden wurde Er 

vollkommen gemacht. ER lernte Gehorsam durch die Dinge, die Er litt und ist 



jetzt als Mensch vollkommen unfehlbar. Wenn wir es lernen, uns in diesem 

Gottmenschen Jesus Christus zu bergen, der ein vollkommener Mensch ist, 

dann haben wir die volle Autorität und brauchen keine Angst und Furcht zu 

haben. Das Ziel ist, dass wir vollkommen werden, wie der Vater im Himmel 

vollkommen ist. Das lernen wir alle, und wir sind auf dem Weg, dabei 

voranzukommen. Je näher Du Jesus Christus in der Realität kommst, je mehr 

erkennst Du, inwieweit Du tatsächlich von dieser Wirklichkeit entfernt bist. 

Wenn wir durch den Glauben lernen, uns mehr und mehr in diese 

vollkommene Menschlichkeit von Jesus Christus zu bergen, dann teilt Er 

diese vollkommene Autorität, die Er besitzt, mit uns. Dann manifestiert sie 

sich in zunehmender Weise. Anstatt dass man in der Gegenwart von Satan 

und seinen finsteren Mächten auf der Verteidigungsseite ist, muss dann 

Satan in die Defensive gehen. In den letzten paar Jahren haben wir 

beobachten können, wie Satan bei unserem Dienst in die Verteidigung 

gegangen ist.  

 

Satan ist furchtsam. Er wollte absolut nicht, dass wir hierherkommen. Wir 

brauchten eine Verbindung von Syracus bis nach New York-New Jersey. 

Dieser Flug hätte normalerweise 1 Stunde gedauert, doch wir hatten einen 

Aufenthalt von 7 Stunden im Flughafen. Alle Flüge waren storniert worden, so 

dass wir den Anschluss nach Deutschland nicht bekamen. Die Flüge für den 

nächsten Tag waren ebenfalls alle ausgebucht. Auf jeden Fall hätten wir fünf 

da zusammen nicht mehr mitfliegen können. Ich bin insgesamt drei Mal vom 

Check-In-Point zur Sicherheitszone gegangen. Danach bin ich zu Dan 

gegangen und habe gesagt: 'Es gibt keine Möglichkeit, nach Deutschland zu 

kommen. Ich werde darum aber nicht kämpfen. Wenn der HERR uns dort 

haben will, dann lassen wir Ihn für uns darum kämpfen.' Von diesem Moment 

an lief alles wie am Schnürchen. Ich kann jetzt nicht mehr alles aufzählen, 

wie das abgelaufen ist; aber das Unmögliche passierte, so dass wir einen 



Tag später hier ankommen konnten. Von daher soll mit unserem Hiersein ein 

göttlicher Zweck erfüllt werden. Das, was Ihr von mir und alle anderen aus 

meinem Team hören werdet, ist ein Alptraum für Satan. Mir gefällt es zu 

sagen, dass Satan darüber zornig und außer sich ist. Ich möchte erleben, wie 

er eingeschüchtert wird, wie er Schmerzen erleidet, wie er blutet und wie er 

von Jesus Christus zertreten wird.  

 

Wenn Du sagst, dass Du Gott liebst, dann hasst Du alles, was Gott hasst. Im 

Herzen Gottes wohnt die Liebe; da ist aber auch der heilige Zorn auf Satan. 

Wenn Du eins bist mit dem Herzen Gottes, dann empfindest Du ebenfalls 

diesen heiligen Zorn auf Satan, weil Du Gott von ganzem Herzen, aus tiefster 

Seele und mit Deiner ganzen Kraft und mit all Deinem Verstand liebst. Dann 

wirst Du zwar leiden; aber Satan wird noch mehr leiden. Das Wichtigste ist, 

wenn Satan aus den Überlebenden hinaus geht, dann kommt Jesus Christus 

in sie hinein. Jesus Christus füllt, nachdem Satan ausgefahren ist, die 

dissoziativen Räume des Überlebenden mit all Seiner ganzen Liebe, Macht 

und Kraft aus.  

 

Es ist wie bei Lazarus. Als er tot im Grab lag, hatte sich Jesus Christus 

verspätet und ihn sterben lassen, um ein größeres Wunder zu zeigen als 

Heilung. ER hat dann mit machtvoller Stimme gerufen: 'Lazarus, komm 

heraus!' Ich bin richtig froh, dass Jesus Christus gesagt hat: 'LAZARUS, 

komm heraus!'; denn wenn Er das nicht gesagt hätte, wären sämtliche Toten 

dieser Welt auferstanden. Lazarus war immer noch in Grabtücher 

eingewickelt. Jesus Christus tat aber nichts, um diese Grabtücher zu 

entfernen. ER hat zu denen, die in der Nähe standen, gesagt: 'Bindet ihn los 

und lasst ihn gehen!'  

 

Johannes Kapitel 11, Vers 44 



Da kam der Gestorbene heraus, an den Beinen und Armen mit Binden 

umwickelt, und sein Gesicht war mit einem Schweißtuch umbunden. Jesus 

sagte zu ihnen: »Macht ihn los (von seinen Hüllen) und lasst ihn (frei) 

gehen!« 

 

Wenn Du mit SRA/DID-Leuten arbeitest und diese Person 

Auferstehungsleben in sich hat, weil sie in einem sehr frühen Alter zum 

HERRN geführt worden ist, aber das DID-System als Folge von 

Generationensünden und durch Missbrauch Schichten um Schichten im 

Inneren dieses Überlebenden eingerichtet hat, beinhaltet dieses System eine 

ganze Masse von Grabtüchern, in die dieser Überlebende eingewickelt ist. 

Gott hat uns nun zu diesem Dienst berufen, damit wir diese Grabtücher im 

Inneren des Überlebenden entfernen. Im nächsten Kapitel im Johannes-

Evangelium sitzen Jesus Christus und Lazarus am Tisch und haben 

Gemeinschaft miteinander.  

 

Die Hohepriester wollten Lazarus auch umbringen, weil dieser eins mit Jesus 

Christus war.  

 

Johannes Kapitel 12, Verse 10-11 

10 Die Hohenpriester aber hielten Beratungen ab in der Absicht, auch 

Lazarus zu töten, 11weil viele Juden seinetwegen dorthin gingen und zum 

Glauben an Jesus kamen. 

 

Es war die konfessionelle Kirche von damals, die sich gewünscht hat, dass 

Lazarus tot ist. Es war also nicht Satan mit seinen Agenten, die Lazarus töten 

wollten, sondern es waren Kirchenleute.  

 

Satans Machtbefugnis 



 

Ich habe Euch das jetzt alles erzählt, damit Ihr später die Überlebenden 

versteht, wenn sie darüber berichten, wie Satan und die finsteren Mächte sie 

für seinen Thron missbraucht haben. Dazu folgende Bibelstelle, bei der es 

um den zweiten Versuch Satans geht, Jesus Christus zu verführen:  

 

Lukas Kapitel 4, Verse 5-8 

5 Hierauf führte Ihn der Teufel in die Höhe (= auf einen hohen Berg), zeigte 

Ihm in einem Augenblick alle Reiche des Erdkreises  

6 und sagte zu Ihm: »Dir will ich diese ganze Macht und ihre Herrlichkeit 

geben; denn mir ist sie übergeben, und ich kann sie geben, wem ich will. 7 

Wenn du also vor mir (niederfällst und mich) anbetest, so soll sie ganz dir 

gehören.« 8 Da gab ihm Jesus zur Antwort: »Es steht geschrieben (5.Mose 

6,13-14): ›Du sollst den HERRN, deinen Gott, anbeten und Ihm allein 

dienen!‹«  

 

Das bedeutet, dass sich Satan seit seinem Fall bis zu dem Zeitpunkt, in dem 

er in den Feuersee geworfen wird, frei in dem Raum-Zeit-Kontinuum 

bewegen kann. Er ist der König über die Mächte der Lüfte und aller Reiche 

dieser Welt, die ihm gegeben sind, was auch diese Generation HEUTE mit 

einschließt. Die Überlebenden mit gespaltener Persönlichkeit, die 

programmiert wurden, werden gewissermaßen in der Zeit zurückgeführt oder 

zu geistigen Dimensionen gebracht. Sie sind im 12. Jahrhundert verankert 

und auch in der Zeit, in der Satan seine 5 'Ich will' gesprochen hat, als er 

gefallen ist:  

 

Jesaja Kapitel 14, Verse 12-14 

12 „O wie bist du vom Himmel gefallen, du Glanzgestirn, Sohn der 

Morgenröte! Wie bist du zu Boden geschmettert, du Besieger der Völker, 13 



der du dachtest in deinem Sinn: ›In den Himmel will ich hinaufsteigen (1), 

hoch über den Sternen Gottes meinen Thron aufrichten (2), will auf dem 

Berge der Zusammenkunft (= dem Götterberge) mich niederlassen im 

äußersten Norden! (3) 14 Ich will über die Wolkenhöhen hinauffahren (4), will 

mich dem Höchsten gleich machen! (5)‹  

 

Satan zeigte Jesus Christus bei seinem zweiten Versuch, Ihn zu verführen, 

IN EINEM EINZIGEN AUGENBLICK alle Reiche der Erde. Und Satan sagte 

zu Ihm: „Dir will ich diese ganze Macht und ihre Herrlichkeit geben; denn mir 

ist sie übergeben, und ich kann sie geben, wem ich will.“  

 

Satan hat zu Jesus Christus dadurch gesagt, dass er Ihm auch das RECHT 

DER AUSFÜHRENDEN MACHT über alle Reiche des Erdkreises übertragen 

wollte. Damit ist die juristische Vollmacht gemeint und die Autorität, diese 

Vollmacht auch auszuüben.  

 

Es heißt in:  

 

1.Johannes Kapitel 5, Vers 19 

Wir wissen, dass wir aus Gott (= Gottes Kinder) sind, die ganze Welt 

dagegen im Argen liegt (oder: sich in der Gewalt des Bösen, d.h. des Teufels, 

befindet). 

 

Das bedeutet, dass die ganze Welt sich in der Sphäre des Bösen befindet. 

Jesus Christus hat nicht korrigiert oder in Frage gestellt, dass Satan die 

ganze Macht und Herrlichkeit über alle Reiche des Erdkreises gegeben 

worden sind, weil Er wusste, dass dies absolut korrekt war. Denn diese 

Macht und Vollmacht war Satan nach dem Sündenfall von Adam übertragen 

worden.  



 

Hatte Jesus Christus, als der Menschensohn, in dieser Zeit schon all diese 

Macht und Autorität? Nein, nur gelegentlich. ER war zu diesem Zeitpunkt 

Mensch, was bedeutet, dass Er sterben konnte. ER hatte Seinen Lauf im 

Gehorsam noch nicht vollendet.  

 

Epheser Kapitel 1, Verse 19-21 

19 Und wie überschwänglich Seine Kraft sich an uns, den Gläubigen, erweist, 

nämlich die mit gewaltiger Macht sich betätigende Stärke,  

20 die Er (der himmlische Vater) an Christus erwiesen hat, als Er Ihn von den 

Toten auferweckte und Ihn in der Himmelswelt (vgl. V.3) zu Seiner Rechten 

sitzen ließ, 21 hocherhaben über jede (andere) Herrschaft und Gewalt, über 

jede Macht und Hoheit, überhaupt über jeden Namen, der nicht nur in dieser, 

sondern auch in der zukünftigen Weltzeit (Hebr 1,2) genannt wird.  

 

Wir sehen hier, dass Jesus Christus JETZT erhöht ist, weit über alle 

Herrschaft, Fürstentümer und Gewalten. Wir werden darauf später noch 

einmal zurückkommen.  

 

Wir müssen da noch mehr auf diese gesetzgebende Gewalt schauen. Das 

bedeutet, auf alles nicht gekreuzigte Fleisch in Dir und in mir, als geistig 

wiedergeborene Christen, auf alles Fleisch, das wir nicht in unserer 

Abhängigkeit und in unserem Wandel mit Jesus Christus verleugnet haben, 

darauf hat Satan wirklich legales Anrecht, Zugang und auch Macht darüber. 

Das hat jetzt nichts mit unserer Stellung vor Gott zu tun, sondern damit, was 

wir auf dieser Erde erfahren.  

 

Bei jedem, der eine dissoziative Identitätsstörung hat und davon nichts weiß, 

gibt es in dem gespaltenen Fleisch eine Schicht um die andere von 



Fürstentümern und Gewalten, angefangen von der bewusst agierenden 

Hauptpersönlichkeit bis hin zur neuen Identität bei der Erlösung.  

 

Matthäus Kapitel 28, Vers 18 

Da trat Jesus herzu und redete sie mit den Worten an: „Mir ist alle Gewalt im 

Himmel und auf Erden verliehen.“ 

 

Das sagte Jesus Christus in Seiner Sendung, nachdem Ihn die Jünger,  

angebetet hatten in Seinem auferstandenen, aber noch nicht verherrlichten 

Leib. Hier geht es auch wieder um diese juristische, ausführende Macht, 

Autorität und Vollmacht, die Jesus Christus noch nicht hatte, als Satan den 

zweiten Versuch unternahm, Ihn zu verführen. ER HAT SIE JETZT, Er hat 

diese Autorität, aber nicht wie der himmlische Vater, der niemals von Satan 

versucht und herausgefordert werden konnte. Der himmlische Vater hat 

schon immer diese absolute Macht über Satan. Aber Jesus Christus hat sie 

JETZT ALS MENSCH!!! 

 

Denn Er sagt: „Mir ist ALLE Gewalt im Himmel und auf Erden verliehen.“ Was 

bedeutet hier 'alle'? Das vollkommene juristische Recht, all diese ganze 

Macht auszüben. Ihm ist sie nun im Himmel und auf Erden gegeben worden. 

 

Das ist dieses Mandat, wo Du als Seelsorger hingehst. Wenn jemand eine 

dissoziative Identitätsstörung hat und bewusst mit diesen unerlösten Teilen in 

seinem Inneren lebt, kannst Du, als von Jesus Christus ermächtigt, zu seinen 

unerlösten Identitäten gehen und diese Autorität von Jesus Christus dazu 

benutzen, diese Identitäten freizusetzen. Dazu werde ich Euch dann noch ein 

paar Schlüssel geben, damit Ihr diese Autorität auch ausüben könnt. Jesu 

Christus hat uns ja den Auftrag erteilt:  

 



 

Matthäus Kapitel 28, Verse 19-20 

19 „Darum gehet hin und macht alle Völker zu (Meinen) Jüngern (oder: zu 

Schülern): Tauft sie auf den Namen des Vaters, des Sohnes und des 

Heiligen Geistes 20 und lehrt sie alles halten, was ICH euch geboten (= 

aufgetragen) habe. Und wisset wohl: ICH bin bei euch alle Tage bis ans Ende 

der Weltzeit!“ 

 

Wer ein Nachfolger von Jesus Christus sein will, ist dazu verpflichtet, sich an 

alles zu halten, was Er zu Seinen Jüngern gesagt hat. ER hat ihnen 

verheißen, bis ans ENDE DER WELTZEIT bei ihnen zu sein, was aber nicht 

das Ende der Welt bedeutet. Mehrere Male hat Jesus Christus Sätze 

begonnen mit 'ICH BIN', wie z. B. an der ganz wichtigen Bibelstelle:  

 

Johannes Kapitel 8, Vers 58 

Jesus antwortete ihnen: „Wahrlich, wahrlich ICH sage euch: Ehe Abraham 

(geboren) ward, BIN ICH.“ 

 

Jesus Christus ist der 'ICH BIN' im Fleisch. Wenn man den griechischen 

Urtext wortwörtlich übersetzt, lautet er: 'ICH mit euch BIN.' Somit sind die 

Jünger eingeschlossen in den 'ICH BIN', in dem 'Alpha und Omega', in dem 

'Ersten und dem Letzten', in den 'Anfang und das Ende'. Ihr, als geistig 

wiedergeborene Christen, seid eingeschlossen in diesen 'ICH BIN'.“  

 

Mit diesen wunderbaren Worten endet der erste Vortrag von Pastor Doug 

Riggs.  

 

Nun sagt Amanda:  

 



„Vielleicht habt Ihr einiges noch nicht verstanden, was Pastor Doug Riggs 

angeschnitten hat, wie z. B. Begriffe wie 'die Neugeburt der Identität' oder 'die  

Hybriden-Repräsentanten. Macht Euch keine Sorgen, wir werden Euch das 

alles noch ganz genau erklären. Wir werden auch erläutern, wie diese 

Strukturen zustande kommen. Wenn man zum ersten Mal mit Informationen 

von diesem hohen Level in Berührung kommt, dann scheinen sie einem den 

Verstand zu sprengen. Aber denkt daran, dass Hippo bei Euch gerade einen 

neuen Ordner angelegt hat. Je mehr Ihr über diese Dinge erfahrt, umso 

werdet Ihr sie verstehen.“ 

 

Pastor Riggs sagt:  

 

„Ich bin so stolz, was der HERR seit dem einen Jahr, als wir in Südafrika 

zusammen gekommen sind, an Amanda getan hat.“ 

 

 

Fortsetzung folgt 

Mach mit beim Endzeit-Reporter-Projekt! 


